
学校名

記録者

【報告事項】

その他

（１）承認される。

（１）会長挨拶：前回の事情等。

主な意見

傍聴者人数

配布資料　１．次第　２．学校運営協議会会議録（２０２２年２月度）３．令和３年度ＣＳ広報誌配布
先内訳　４．令和４年度教育課程について（届）５．令和４年度学校経営方針（案）６．令和３年度松
ノ木中学校学校運営協議会だより　７．第５回運営委員会便り　８．第６回運営委員会便り　９．～
さらり日本文化　茶道の巻～　参加者募集のお知らせ

（２）学校長挨拶と学校の近況報告：１．部活動、１・２年生は徐々にやりはじめている。２．修学旅
行は３年生６０名程度。３．人事：校長、副校長は現状のまま。教員２名増員。４．卒業式：区長はオ
ンラインで参加。

（３）前回協議会の会議録確認：承認される。

なし

会議内容

【報告事項】

（３）次年度学級数、教職員構成の説明

（２）承認される。

（３）１年生（８６名の予定）３クラス、２年生２クラス、３年生２クラス、計７クラス。

学校運営協議会会議録

松ノ木中学校

開催日時

開催場所　

伊藤恒夫

２０２２年３月１１日（金）　１６：００～１７：１０

松ノ木中学校　２階会議室

横田和長校長　峯岸誠会長　高瀬廣子委員　伊藤恒夫委員　西貴子委員
井上一郎委員　早苗愉香委員

出席者（委員）

水谷実岐副校長出席者（学校）

【協議事項】

【協議事項】

（４）次年度学校運営協議会の構成

（１）次年度教育課程（届）について

（４）委員１名、増員される。

（２）４．扉等開放下の卒業式なので、外部雑音の対応対策を。

（１）スクールカウンセラー制度の状況は如何。利用頻度は極めて高く、ほとんど空きがない。非常
に有用である。

（２）令和４年度経営方針

様式２



日時

会場

（３）～さらり日本文化～まずは茶道から、という企画を学校支援本部と学校運営協議会で進める
こととする。

（５）年度末各委員一言：つい”応援したい”と言いたくなる。コロナ下でもいろんな行事できてる。こ
れからの成り行き、ワクワクする。地域とのいろんな結びつき増えるといい。いい風が吹いている。

（６）委員長一言：来期は時間を取って突っ込んだ話をしたい。子供たちは地域というものに対して
どう思っているか聞きたい。

松ノ木中学校　

次回の会議日程

（２）一人一台のタブレットは如何。ほぼすべての教科で利用、日常的に自然に使いこなしている。
ただし、壊れやすいのが難点。（修理費のわくをもっと増やさないと。）

（４）広報誌の配布。資料に沿って配布する。ホームページへの掲載を検討する。


